流山市青少年社会環境浄化事業 南流山地区実行委員会

## 南流山地区活動実行委員会活動報告

流山市青少年社会環境浄化事業では、子どもたちの健全育成と非行防止、また地区に住む大人たちが地域の子どもたちをよりよく育てていけるよう、地域や家庭の養育力の向上を目指して、各地区の民生委員・保護司会・人権擁護委員・青少年相談員・学校警察連絡協議会・学校補導員・PTA(南流山小・鰭ヶ崎小・南流山中)・青少年指導センター補導員からなる実行委員が、年に1度南流山中学校区地域の10数店舗にご協力をいただいて店舗アンケート調査を実施しています。今年度の調査結果をもとに南流山地区の様子をご報告します。

## ○ 南流山地区の子どもたちは、どのようにお店を利用しているのでしょうか・・・

元気に挨拶してくれたり、マナーを守って利用してくれる子が多いです! でも、心配になるお子さんも見かけます。例えば・・・

万引きや、夕方や遅い時間にお店の前でたむろしたり・・・ イートインスペースで宿題をやる等の不適切な利用をしていたり 高額紙幣を使って買い物をして、

お友だちの分まで支払っている子も見かけました

親子で利用している方の中には、お子さんが商品にいたずらしたり、 騒いでいるのを注意されない方もいらっしゃいます・・・









確かに・・・うちの子は公園に遊びに行っている時、 塾の帰り道ではどんな風に過ごしているのかしら・・・ 大きなお金を持って行っていないかしら・・・ お友達にお菓子を買ってもらっていたらどうしよう・・

## 〇 実行委員より

コロナ禍でランチに行けなかったり、保護者会もオンラインなので、情報交換(お友だちの校外 での様子、各家庭のお小遣い事情等)が難しいですよね。

こんな時代だからこそ、直接子どもに「あなたはどうしてるの?」と聞いてみてはいかかでしょうか。

子どもは寂しがり屋です。親が大げさにでも、あなたを見ているのよ。気にしているのよとサインを送ることで、子どもは安心してくれるかもしれません。

(返事がなくても)毎朝「起きて〜」と声を掛ける、(身をよじってキモイと言われても)ハグ してみる。

実は子どもは待っているのかもしれません。ぜひ一度、ご家庭でお話ししてみたり、スキンシップを試してみてください。

